



DEFENSA EUROPEA. Munchen, Alemania Occidental, enero 29. El Ministro de Defensa estadounidense, John Tower (izquierda), conversa con Sir Geoffrey Howe, Ministro del Exterior británico, durante una conferencia sobre seguridad europea el sábado, en Alemania Occidental. (Reuter).

Hoy Inauguran Reunión de Legisladores Europa y L.A.

San José, enero 29 (AP).— La novena conferencia interparlamentaria europeo-latinoamericana se inaugura este lunes aquí con la asistencia de más de 200 legisladores para analizar la democracia, la deuda externa y el desarrollo de esta región.

El acto inaugural se efectuará a las 5:00 p.m. (23:00 GMT) por

el presidente Oscar Arias, en el Teatro Nacional de esta capital.

José Luis Valenciano, presidente de la Asamblea Legislativa de Costa Rica, anunció que participarán 12 delegaciones de Europa y 22 de América Latina.

Valenciano dijo que el presidente del Par-

—Favor pase a la página 57.



PLATICAS. Warsaw, Polonia, enero 29. Lech Walesa, líder del sindicato "Solidaridad", informa sobre las conversaciones con el gobierno polaco, que se iniciarán el próximo 6. (Cable-foto AP).

'Solidaridad' y Gobierno Inician Pláticas el 6

Varsovia, enero 29 (EFE).— El gobierno polaco y el sindicato prohibido "Solidaridad" acordaron el viernes iniciar el próximo 6 de febrero una "mesa redonda" en la que se negocie el futuro económico del país y la legalización de dicho sindicato.

El acuerdo lo alcanzaron el viernes por la noche el ministro polaco del Interior, el general Czeslaw Kiszczak, y el líder del clandestino sindicato "Solidari-

—Favor pase a la página 31.

Cerezo Condiciona Propuesta de Pláticas con Terroristas

GUATEMALA, enero 29 (ACAN-EFE).— El Presidente de Guatemala, Vinicio Cerezo reiteró el domingo su decisión de conversar con la subversión únicamente si deponen las armas, como lo establece el acuerdo centroamericano de paz, "Esquipulas II". El gobierno de Guatemala, en un comunicado de información, indica que "habrá diálogo con la URNG (Unidad Revolucionaria Nacional Guatemalteca) si ellos aceptan las reglas del juego establecidas en Esquipulas II".

Cerezo indicó que el "diálogo" con los insurgentes debe estar enmarcado en la ley, es decir, "tienen que buscar su legitimidad abando-

no propicia los mecanismos "para que puedan participar en la vida política y constitucional".

Según el gobernante, en Guatemala "ya no existe la subversión", sino "el terrorismo, que sólo afecta la infraestructura del país". La dirigencia de la URNG pidió al presidente guatemalteco sostener un "diálogo" en Venezuela, cuando ambos bandos coincidirán en el acto de investidura de Carlos Andrés Pérez, el 2 de febrero próximo.

La insurgencia solicitó la mediación de los presidentes de España, Felipe González, Costa Rica, Oscar Arias y Venezuela, Carlos Andrés

Preocupa a Bush Agudización de la Guerra en El Salvador

Washington, enero 29 (EFE).— El gobierno estadounidense está "profundamente preocupado" por la grave situación política de El Salvador, para cuya solución ni la Casa Blanca ni el Departamento de Estado tienen nuevas ideas, informa el domingo el diario "The New York Times".

Según el periódico, ocho años después de que los estadounidenses comenzaran a dar una ayuda millonaria al gobierno salvadoreño para combatir a la subversión, el problema continúa sin resolverse.

Agrega que los sediciosos han avanzado y que el caso salvadoreño tiende ahora a motivar un fuerte debate en Estados Unidos.

La guerra que sufre desde hace más de ocho años El Salvador ha causado en ese país hasta ahora más de 70 mil muertos, el desplazamiento de centenares de millares de personas a otros países, aumento del costo de vida y daños materiales por varios miles de millones de dólares.

El vicepresidente estadounidense, Dan Quayle, visitará esta semana El Salvador, dentro de los

esfuerzos del nuevo mandatario, George Bush, por fijar una nueva línea política hacia la nación centroamericana.

El diario señala que un nuevo documento del Departamento de Estado sobre la situación salvadoreña indica que el predecesor de Bush, Ronald Reagan, falló en muchos aspectos de sus acciones en ese país, al que desde que comenzó la guerra concedió 3.200 millones de dólares de ayuda, un promedio de un millón de dólares al día durante ocho años.

Según el periódico, liberales y conservadores estadounidenses coinciden en sus críticas a la política que desarrolló Reagan en aquella nación centroamericana.

Así, para Larry Birns, director del Consejo para Asuntos del Hemisferio, un grupo liberal de investigación, la política del gobierno Reagan en El Salvador fue "catastrófica", ya que no tuvo éxito en

—Favor pase a la página 57.



CONFERENCIA. Moscú, enero 29. Robert McNamara (derecha), ex-Secretario de Defensa estadounidense, conversa con Sergei Krushchev, hijo del fallecido líder soviético Nikita Krushchev, el domingo. Ambos participan en la conferencia sobre la crisis de los misiles cubanos de 1962, en Moscú. (Reuter).

Naciones Petroleras Buscan Estabilización de Precios

Londres, enero 29 (EFE).— La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) y un grupo de productores independientes pusieron en marcha la semana anterior en Londres un proceso de cooperación con el que esperan estabilizar el mercado del crudo.

Expertos de los dos grupos tuvieron un primer contacto el 26 de enero en la capital británica, y en los próximos meses se espera una reunión de minis-

—Favor pase a la página 41.

Ametrallan Casa Embajador de Nicaragua en Honduras

TEGUCIGALPA, enero 29 (UPI).— Hombres no identificados, y que se presume pertenecen a la Resistencia Nicaragüense, los Contras, dispararon esta madrugada

desde un vehículo en marcha hacia la residencia del embajador de Nicaragua en esta capital, informó el vocero de la sede diplo-

—Favor pase a la página 27.

E.U., URSS y Cuba Evalúan Crisis de Misiles de 1962

MOSCU, enero 29 (EFE).— Protagonistas de la crisis de los misiles de Cuba de 1962 revelaron el domingo en Moscú que los soviéticos estacionaron ojivas nucleares en la

isla, pero que los cubanos desconocían que los 42 cohetes de la disputa entre EE. UU. y la URSS no tenían ensambladas en aquel momento cabezas nu-

—Favor pase a la página 57.

Entregan Premios "Globos de Oro"

Beverly Hills, EE.UU., enero 29 (AP).— Durante una ceremonia efectuada en el lujoso Beverly Hills Hotel, se entregaron los premios Globo de Oro otorgados por la Asociación de la Prensa Extranjera en Hollywood, considerados habitualmente como el barómetro de las películas que se disputarán los premios Oscar de la Academia de Ciencias y Artes Cinematográficas.

Los premios Globos de Oro, entregados anualmente para las categorías de cinemato-

—Favor pase a la página 57.



GANAN GLOBOS DE ORO. Beverly Hill, California, enero 29. Actores ganadores muestran los "Globos de Oro", que anualmente entrega la Asociación de Prensa Extranjera, en Hollywood, el domingo. Izquierda a derecha: Jodie Foster, Dustin Hoffman y Sigourney Weaver.